

Altdorf, 29. Juli 2017 / Pr1

Medienmitteilung Nr. 115 / 2017

Gemeinde: Erstfeld

Kontrolle von Reisecars - 4 Fahrzeuge stillgelegt

Die Kantonspolizei Uri führte am Freitag, 28. Juli 2017, auf Höhe Erstfeld eine Carkontrolle durch. In der Zeit von 14:30 Uhr bis 21:30 Uhr wurden 33 Gesellschaftswagen, welche auf der Autobahn A2 in Fahrtrichtung Süd unterwegs waren, auf ihren technischen Zustand hin überprüft. Zudem wurden die Passagiere einer kriminalpolizeilichen Kontrolle unterzogen.

Neun der kontrollierten Fahrzeuge wiesen technische Mängel auf, welche eine Anzeigenerstattung an die Staatsanwaltschaft notwendig machten. Bei vier der kontrollierten Fahrzeuge waren die Mängel derart gravierend, dass die Weiterfahrt untersagt wurde. Zwei der beanstandeten Busse konnten ihre Fahrt nach erfolgter Reparatur fortsetzen. Bei zwei Wagen war eine Reparatur nicht möglich und die Fahrgäste mussten auf Ersatzfahrzeuge umsteigen.

Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit wird die Urner Polizei auch in den kommenden Tagen und Wochen regelmässig Gesellschaftswagen kontrollieren.